

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT karena rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis haturkan pada nabi Muhammad SAW, para sahabat, keluarga serta pengikutnya hingga akhir zaman. Skripsi ini disusun berdasarkan hasil penelitian penulis dengan judul “ **Hubungan Tingkat Pengetahuan dan Sikap Petugas Kebersihan di Universitas Islam Bandung dengan Perilaku Pengelolaan Sampah Organik dan Anorganik**” sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Ucapan terima kasih kepada yang terhormat Dr. Caecilia W, drg., SpPros., MMRS., M.H selaku pembimbing I yang selalu memberi dukungan, masukan, pengarahan, dan nasihat dalam penyusunan skripsi ini, dan Cice Tresnasari, dr., Sp.KFR., M.Kes. selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan ilmu, bimbingan, pengarahan serta waktu bagi penulis selama penulisan skripsi ini.

Ucapan terimakasih tiada tara kepada orang tua tercinta, terkasih, dan tersayang ayah dr. Kusnandi Haris dan ibunda Nani Maryani yang telah menjadi orang tua terhebat di dunia yang selalu memberi doa, dukungan moral, materil, kasih sayang, cinta, kesabaran, perhatian, dan motivasi yang tentu takkan bisa terbalas. Terima kasih kepada kakak pertama ku Dian Nurdianasari yang telah mendukung dan mendoakan untuk penulis dan juga terima kasih kepada kakak kedua ku Nanda Dewi Yulianti Haris yang telah membantu, mendukung, dan memberi masukan selama penulisan skripsi.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga besar Trochanter 2016 yang selalu memberikan semangat dalam menjalankan perkuliahan. Kepada teman terkasih Dani Nur Farhan yang telah meluangkan waktunya dan berperan banyak dalam membantu dukungan dalam proses penyelesaian skripsi ini. Kepada teman seperjuangan dan terdekat ku sejak awal memasuki dunia perkuliahan Syalma, Alvina, Michelle, Luthfia dan Fazrin

yang sering membantu dan memberi semangat, kritikan, dan saran selama mengikuti perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. . Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengharapkan kritikan dan saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberi manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah SWT. Aamiin. Terimakasih.

Bandung 11 Januari 2020

Penulis